

第11回自閉症啓発デー・アート展が、2024年3月30日（土）～4月2日（火）函館市芸術ホール・B1 ギャラリーで開催されました。八雲シンフォニーの利用者も数年前より出展しており、今年は12名のアーティストの作品が芸術ホールに展示されました。その作品を今後数号に渡りご紹介します。



須藤敏文 「季節のちぎり絵」

「折り紙を小さくちぎるのが大変でした。小さくちぎった折り紙を、画用紙に貼りつけるのが楽しかったです！！」

～来場者の感想～

- ・アイデアを練って、作品に向かう苦労、それから制作に向かうよろこびを感じます。完成した時の笑顔が浮かんできます。
- ・こまかくちぎってがんばってはった力作ですね。お花や鳥もあって心がなごみます。
- ・色合いがきれいであざやかで「夏」を感じました。今まだ肌寒いですが、あたたかい気持ちになります。
- ・小学生の時を思い出しました。
- ・私の甥です。本人の優しさが出ています。色彩も良く良く出来ていました。ひまわりのようにいつも笑顔で優しい子です。どれを見てもすばらしく感動します。私は現在ガンという病気と戦っています。とても勇気を頂きました。ありがとうございました。
- ・画はく！！スバラシイ！凄く目を奪われました♪

神戸愛美 「ご当地ゆるキャラ日本列島」

「私は、おり紙の作業が大好きです。おり紙は難しくないです。好きなご当地キャラクターは「ねば～る君」です。たくさん作ったおり紙の作品を、僕のヒーローアカデミアに見てもらいたいです。」

～来場者の感想～

- ・47都道府県のゆるキャラをおり紙で再現しようとするアイデアに脱帽です。それぞれ再現にあたりよく工夫されていて、どのキャラもとてもかわいらしいです。これを機にもっと色々な都道府県のことに興味を持って調べてみてほしいです。
- ・私は沖縄のシーサーが特に好きです！かわいい！レルヒさん初めて見ました！「ねば～る君」かわいくて面白いですね！きっと貴方の個性は「おり紙」！！僕のヒーローアカデミアにも見てもらえるはず！！すてきです！！特徴が出ていて顔の表情が表されて、かわいい
- ・「すごーい！！」インパクトあって楽しい！ご当地キャラクターがひと目でわかってすばらしいです！！
- ・よくこれだけ集めましたね！！圧巻でした。作りながら楽しかったらうな・・・というのが伝わってきました。





### 澤田聖「自閉症啓発デーハート展」

「その日その時の気持ち、ハートを色や形で表現しています。それぞれのハートに込められた思いやメッセージをお楽しみください！」

～来場者の感想～

- いっぱいのハートがかわいいです。
- 色々ハートがあってかわいかったです。
- 色とりどりのハートの形がかわいかったです。こども「5才」が一番気に入ったそうです。
- 「会場内で」作ってみたい！と言っていました。
- カラフルなハートがたくさんあってとてもかわいらしいです！タイトルもそれぞれ個性的で素敵だと思いました！！
- 心模様がいろいろあることを感じる作品ですね。

### 牧野七穂 「羊毛フェルト」

「羊毛を刺し続ける事は、とても根気がいるし、集中力がいる事ですが、持ち前の手先の器用さを生かして、周りの人にアドバイスや励ましをもらいながら完成させる事が出来ました。」

～来場者の感想～

- しずくの形の顔がとてもかわいらしいです。雲の形も上手だと思いました。
- 今にも動き出しそうな力のある立体作品ですね。ふわふわしていてかわいいです。
- とてもかわいらしくあたたかい作品です。
- わー！！！！かわいい！！とってもすてきです。
- 雲もしずくもとてもきれいな形です。
- 根気を感じられます。
- 雲と雫のフェルトがかわいいです！とても根気がいる作業だったと思います。スゴイです。



### 近藤萌美 「タイルアート」

「私は目が不自由ですが、タイルとタイルの隙間を考えながら、並べる事に気がつけました。初めて取り組んだ作品ですが、思ったより上手に出来ました。」

～来場者の感想～

- どれもステキです。特にコースターが欲しいです。色々な色を使ってきれいですね。
- 不自由が感じられません。タイルのスキマを並べる事、きれいに仕上がっています。
- 色とりどりのかわいいタイルが散りばめられたら、こんなにステキなアートになるのステキです！
- 配色も素敵でとてもかわいらしい作品だと思います。大きいものは均等に並んでいてきれいだと思います。
- 色鮮やかなタイルが綺麗に並べられていて、とても素敵だなと思いました！タイルの色使いや配置を見ていて、とても落ち着く素敵な作品でした。このランダムな感じが好きです。

# 祝日開所日の様子

4月29日 ・お花見と梅村庭園とジングスカン



5月3日 ・ビンゴ大会&じゃんけん大会 ・みんなでクレープ作り



## お知らせ

- ・5月26日(日) 町民演芸会が町民センターで開催！シンフォニーでは演目の参加とバザーを開催致しますので是非、会場へお越しください。
- ・例年参加している八雲山車行列に今年も参加致します！昨年に比べ、山車がスケールアップしています！お楽しみに！



# ファイン活動紹介



4月は進級や入学等、児童の方々の環境が色々と変わり、いつもと違う様子や成長を感じる期間でした。5月に入り、それらが慣れてきたんだなと感じます。

今月はファインの家庭菜園で枝豆を植えました。継続的に世話を行いたいと思います。またお菓子作りではクッキーづくりやウインナーロールづくりを行っています。この活動は療育面で言うと認知・行動の分野となります。正しい工程と分量の理解とその工程を集中を切らさずに行うものです。

6月もどうぞよろしくお願い致します

ウインナーロールづくり



クッキーづくり



枝豆の苗植え



## 利用状況について

2024年5月現在

○八雲シンフォニー  
合計46名

○ぐるーぷほーむ"ホッと"  
合計17名(内サテライト3名)

○えがお  
合計57名

○ファイン  
児童 4名

## シンフォニー公式LINEの開始(引き続きのお知らせ)

「元気村ジャーナルを月1回配信をしていきます」  
公式LINEにて配信を考えておりますので、是非皆様ご登録の程よろしくお願い致します。

また、ホームページにも掲載致しますので、LINEをしていない方はそちらをご覧くださいければと思います。

※元々発行していた、元気村通信が元気村ジャーナルにリニューアルしました。



公式LINEのQRコード



HPのQRコード